
Notre village HORS SERIE n° 3  

Chères Franconvilloises, chers Franconvillois,

aura été marquée par la guerre en Ukraine, la hausse des prix des carburants,

des matières premières et la crise énergétique qui nous touchent tous : même

notre commune n’est pas épargnée.

Les + ou -
• Les dotations de l’états ont été diminuées de 10%. pour la deuxième année consécutive

• Les frais de scolarités pour l’école primaire ont augmentés 15678 €

• Les cotisations calculées au prorata par habitant au SDISS passe de 875 à 971 € avec une

augmentation progressive annuelle pour atteindre 1315 € en 2043.

Acquisitions
• de la maison Humbert,

• d’un bruleur pour l’entretien du cimetières entres autres : herbe entre les pavés…

• d’illuminations de Noël.

Entretiens
• remis aux normes et réfectionnés l’électrification des cloches.

• les tranchées de la Rouroy et de Matinchamp, le nivellement de l’aire de retournement de

cette dernière et du nettoiement de la dernière régénération de la Rouroy

• Le débarras de la maison Humbert avec encore un grand merci aux bénévoles

• La réserve incendie a été contrôlée et est opérationnelle

Événements

• L’ensemble des foyers ont été invités à prendre part au projet de réhabilitation de la maison

Humbert lors de deux comités consultatifs très constructifs, remplis d’échanges

d’argumentations de chacune et chacun pour aboutir à un consensus des orientations et choix

quant à l’élaboration du projet : mairie, appartements et salle culturelle

• De nouveaux habitants : Manon CEKOVIC et Théo LAURENT demeurant au 2 rue de Lamath

• Hugo Monasse : champion du monde junior kayak en slalom extrême à IVREA en Italie le 10

juillet 2022 et vice-champion du monde kayak homme junior par équipe toujours sur le même

site le mardi 5 juillet 2022.

• La paroisse bénéficie à nouveau de célébration d’une messe par trimestre, nous en remercions

les bénévoles et le prêtre.
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La population a diminuée nous sommes passés de 75 habitants en 2015 pour être

au nombre de 64 en 2020, c’est sur ce chiffre de base que se calcule les

dotations de l’états à compter du 1er janvier 2023 pour ces 5 années à venir.

Assainissement
Le SDASS étant supprimé en 2022 et c’est la CCTLB qui a récupéré le SPANC (Service Public

d'Assainissement Non Collectif) du fait qu’elle à la compétence assainissement. . Ces services sont

créés par les communes (en application de la loi sur l’eau de 1992) pour contrôler et veiller au bon

fonctionnement de ces installations. Le SPANC prend contact avec l’usager pour que le contrôle de

l’installation soit réalisé. Ensuite, un contrôle périodique est instauré. Chaque installation est contrôlée

au minimum une fois tous les dix ans. Cette année la CCTLB souhaite faire le bilan sur les 11

communes qui n’ont pas d’assainissement collectif dont Franconville fait partie et étudier la faisabilité

d’un regroupement de foyer sur des microstations collectives

Animations
Les activités systématiquement reconduites chaque année les premiers samedis du troisième trimestre

(juillet, aout, septembre) respectivement pour la pétanque, le kayak et le repas en commun et les 4èmes

Franconvilloises, la marche nocturne courant octobre et la saint Nicolas, sans oublié la chasse aux

œufs de Pâques entre autres.

Nous vous proposerons aussi prochainement une formation pour l’utilisation du défibrillateur qui sera

sur inscription..

Nous vous présentons tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2023.

Nous vous souhaitons santé, joie, bonheur et prospérité ainsi qu'à vos proches.

Le Maire,

La 1èreAdjointe

Les Conseillères et Conseillers Municipaux.

Travaux
Nous allons enfin réaliser les travaux pour la sécurisation de la traversée du village qui ont prix du

retard suite aux retours hâtifs des subventions et aux intempéries de cette fin d’années 2022.

Nous étudions le recouvrement des fissures du tarmacadam

Nous réaliserons la construction du terrain de pétanque et en fin d’année commencerons les travaux de

réhabilitation de la ferme du XVIIIème siècle avec dans une première tranche pour la nouvelle mairie et

les deux appartements (T3).




